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【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 佐藤 邦彦 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小幡 敏美 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 新入会員卓話 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 
【例会予定】 

12月 15日（木）通常例会 卓話：東北大学 神宮啓一教授 

12月 17日（土）親睦夜間例会「クリスマス家族会」 

18：00～ ホテルメトロポリタン仙台 3階 曙の間 

12月 22日（木）17日へ移動のため、例会はございません 

12月 29日（木）休 会 

1月 5日（木）通常例会・1月度定例理事会 

12月のお誕生日 

10日 澤田 一幸 会員 

26日 我妻  崇 会員 

30日 佐藤 英征 会員 

おめでとうございます！ 
 

12月のロータリーレート 

1ドル ＝ 138 円 

※年内のご寄付は 20日までにお願い致します。 

11/24 例会ゲスト報告 

◇㈱グローバルサービス 仙台支店 支社長 國永 眞児登 様 

（佐藤会長ご紹介） 

◇千葉勇喜税理士事務所 千葉 勇喜 様 

（延川会員ご紹介） 

◇NIWAYA ホールディングス㈱取締役統括部長 柿沼 岳範 様 

（千葉会員ご紹介） 

会長報告            佐藤 邦彦 会長 

 

〇大村 RC 事務局様より、大村 RC の現名誉会員様

でいらっしゃいます溝上善造様の訃報をお知らせ

頂きました。１１月１９日にご逝去され、ご葬儀は

すでに執り行われております。クラブとして弔電

にてお悔み申し上げました。ここに謹んで皆様へ

お知らせ致します。 

幹事報告             小幡 敏美 幹事 

 

◇本日、会員皆様へ「2022－2023 年度版 在仙合同名

簿」を配布させて頂きました。 

 個人情報ですので、お取り扱いにはご配慮下さいま

すようお願い致します。なお、予備はございません

のでお一人様 1 部でお願い致します。 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

【本日の卓話】 

入会式・新入会員卓話 

「私の履歴書」 

國永 眞児登 会員 

柿沼   岳範 会員 

 

12月のロータリーテーマ 

「疾病予防と治療月間」 

2022-2023会員増強キャンペーン実施中 皆様のご協力をお願い致します

ます 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


1124日 ニコニコ BOX 
 

★森川 昭正 会員 …ガバナーエレクト研修セミナー2 回目に行ってきました。4 日間大変疲れましたが、沢山

勉強してきました！ 
 

★千葉 正幸 会員 …43歳になりました。クラブからの誕生日プレゼントを頂きありがとうございました。 

 

 

 2022.10.24卓話報告 

「会員対談」 

小泉 智夫 会員 

横山 昭一 会員 

司会：小幡 敏美 幹事 

24日の卓話は、小泉会員、横山会員と小幡幹事の第 2回目となる会員対談が行われました。チャーターメ

ンバーのお二人に、入会当時のお話やロータリーへの想いについて熱く語って頂きました。 

 

（内容一部抜粋） 

幹事：本日は第２回目となります「会員対談」です。今回はチャーターメンバーである小泉会員、横山会員のお

二人に、クラブ入会のきっかけや、仙台宮城野 RCの歴史を含め、先輩方のお話を伺えればと思います。本

日は、小泉会員、横山会員よろしくお願いします。 

早速ですが、お二人のクラブ入会のきっかけをお聞きしたいと思います。小泉会員お願いします。 
 

小泉：当時東北電力の副社長をされた私と 1字違いの小林智夫さんにお声をかけて頂きました。 

私はサッカー一筋で若いころはプレーしており、大学では審判の資格も取りました。東北電力と日立の決

勝戦で審判をしておりました時に、智夫さんには大変お世話になりまして、その後、新クラブ設立のお話

とロータリーへのお誘いを頂きました。 
 

横山：当時お世話になっていた社長から、今度新しくロータリークラブを立ち上げるとお話を頂き、設立メンバ

ーというのは大変価値があるのでお前も入れとお誘いを頂きました。当時は仕事上のお付き合いで 3 年く

らいお付き合いできればいいかなと思って入会せざるを得ませんでした。入会時は、このホテルメトロポ

リタン仙台の会場に、印鑑と入会金を現金で持参したと記憶しております。 
 

幹事：現金を持って入会されたとのこと驚きですね。ありがとうございます。 

続きまして、会長時の印象に残っているエピソードなどございましたらお願いします。 
 

小泉：第 6 代目の会長を仰せつかりました。当時横山会員がローターアクト設立のお話を持ってきて下さいまし

て、9月頃東北文化学園に二人で訪問し、生徒さんが大勢いる前で「ぜひロータリーを楽しんでください」

とのお話をさせて頂きました。クリスマス例会では、ハンドベルの演奏をして頂いた記憶がございます。 
 

横山：ロータリーに入会して最初 3 年で辞めるつもりが、今こうやって在籍しています。これはやはりホームク

ラブの方との出会い、そして幹事や役員になって、在仙の幹事会や地区の行事に参加さて来たことが大き

いと思います。小泉会長時に、地区の新世代委員会のローターアクト委員長を任されまして、仙台宮城野

RC にローターアクトクラブを作ることができました。1 カ月くらい仕事よりも優先して取り組み、ロータ

リアンとしての達成感は今でも忘れられません。残念ながら、今はございませんが、大変やりがいのあっ

た取り組みでした。 
 

幹事：ありがとうございます。さて、当クラブは本年度 28周年ですが、設立からクラブを見ていてロータリーク

ラブについての考え方や楽しみ方などを教えていただけますでしょうか。 
 

小泉：初代会長の堀籠さんが、当時から夫人クラブを作りたいとおっしゃっておりました。私も、横山さんの奥

様、冨田さんの奥様、うちの奥さんと 3 人でよく仲良くお茶をしたり、食事をしたりしておりました。な

かなか夫人クラブ設立まではできなかったのですが、ぜひ、これから若い会員の方々に話し合いを持って

頂きたいなと思います。 
 

幹事：ご婦人方もお会いする機会がないとなかなか交流を持つことは難しいと思いますので、来月のクリスマス

家族会などにぜひご参加頂きまして、お話をする機会になっていただければと思います。 
 

横山：私も長きにわたり様々な会を経験してまいりましたが、健康上の理由や仕事上の理由がない限り、このク

ラブだけは辞めないと思っております。いよいよ仙台宮城野 RCからガバナーが出ます。私が想像していた

よりずっと凄いなと、感じています。 

最近は、とても若い会員が増え、クラブ内に派閥もなくとても良い雰囲気であるいいクラブだなと思いま

す。ロータリーを楽しくするのは自分次第です。迎え入れる気持ちと、自分から飛び込む気持ちが大切と

感じます。そのきっかけとして、親睦委員が例会入り口で会員と顔を合わせることは必要なのかなと思い

ます。 



 

 

 

（内容一部抜粋つづき） 

 

横山：最近は、とても若い会員が増え、クラブ内に派閥もなくとても良い雰囲気であるいいクラブだなと思いま

す。ロータリーを楽しくするのは自分次第です。迎え入れる気持ちと、自分から飛び込む気持ちが大切と

感じます。そのきっかけとして、親睦委員が例会入り口で会員と顔を合わせることは必要なのかなと思い

ます。 

私の尊敬するロータリアン堀籠春一は、人に対する心配り、公平さ、差別しないこと、そして何よりロー

タリーを愛していた姿、あの生き生きとロータリーを語ってきた姿があって、今の仙台宮城野 RCがあるの

だと思います。堀籠さんが残したものをこれからも大切にしていきたいと、これらを新しいメンバーにも

伝えながら、正統派のロータリーも残していきたいと考えております。 
 

幹事：最後になりますが、今後の仙台宮城野 RCの活動についてアドバイス等頂ければと思います。 
 

小泉：私が入った頃は、例会の後にホテルのロビーで会員同士何人かでいろいろな話をする機会がございました。

その話の中で、ロータリアンが主催する甲子園で野球をプレーできる機会があるとの話になり、当クラブ

でも野球部を作り、甲子園に行って 3回ほど出場して参りました。 

全国のロータリアンの中で勝ち残ったチームが参加しまして、大変貴重な経験でございました。 

張り切りすぎまして、右のアキレス腱を切ってしまったほどです。 

最近は若い会員が増えてきましたね、例会以外の交流からこのような機会が生まれたりしますというのを

お伝えしたいと思います。また、もう一度甲子園に挑戦されるのはいかがでしょうか、頑張って下さい。 
 

横山：私も甲子園は 2 回も参加させて頂き、球場のアナウンス、プロの使うロッカーの使用他、大変貴重な経験

でした。土までもって帰ってきた記憶がございます。当初のロータリー活動は、このほか、お花見列車に

乗って花見に出かけたり、豪華なケータリングで出かけたり、ソウルのクラブとの交流もありました、華

やかな行事も多かったように思います。いい思い出です。 

皆様にご紹介したい教本がございます。わかりやすいロータリーの教本をぜひ、皆様にもお渡しさせて頂

きたいなと思います。せっかくですから、月のロータリーテーマに沿った委員長の卓話やロータリーの勉

強会ができれば良いのかなと思います。 
 

幹事：お二方には、大変貴重なご意見をお聞かせいただきました。ありがとうございます。早速、今後の取り組

みに生かして参りたいと思います。本日は、大変ありがとうございました。 

 

※内容をまとめた資料は事務局にございます。ご覧になりたい方は事務局までお知らせください。 

 

11 月度臨時理事会議事録 
2022.11.24 13：30～14：00        報告：幹事 小幡敏美 

【議題】 

1. 新入会員推薦について 

◇推薦者：佐藤邦彦会長  國永 眞児登（くになが まこと）氏 

◇推薦者：内藤茂美会員  須田 直樹（すだ なおき）氏 

◇推薦者：佐藤 充会員  土田  巧（つちだ たくみ）氏 

◇推薦者：千葉正幸会員  柿沼 岳範（かきぬま たかのり）氏 

・アグレマン後、異議がなければ 12 月 8 日に入会式を執り行う 

➛承認 

2. 親睦夜間例会「クリスマス家族会」について  

日 時：12 月 17 日（土）18：30～  ※12/22 の移動例会 

場 所：ホテルメトロポリタン仙台 3 階 曙の間  会 費： お一人様 7,000 円 小学生以下無料 

◇チャリティー事業について 

・チャリティーアトラクション「ビンゴ大会」を開催する（集金内容は要検討、親睦委員会にて協議） 

・支援先は「ドナルド・マクドナルド・ハウスせんだい」とする 

➛承認 

3.その他 

・ロータリークラブについての勉強会を開催する（主に入会からロータリー歴の浅い会員を対象とする） 

→ テキストを作成または購入する（費用はクラブ奉仕部門より拠出） 

➛承認 

以上 


